



CNDH niega intervenir en elección judicial; celebra que el pueblo por primera vez votará por sus juzgadores

En 2024, su titular, Rosario Piedra, respaldó la controversial reforma judicial y decidió no interponer acción de inconstitucionalidad

Por Olivia Vázquez Herrera



Estamos a pocos días de conocer a todos los **candidatos** que buscan el **voto** de los ciudadanos en la **elección judicial** del domingo **1 de junio**, pues en cuestión de horas, los **comités de evaluación** llevarán a cabo las **insaculaciones** necesarias para depurar las **listas** y entregar al Instituto Nacional Electoral (INE) los nombres de quienes aparecerán en la **boleta**.

CNDH mantiene respaldo a la reforma judicial

Hoy, a pocos días de que la reforma judicial pase a la fase de integración de listados finales, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos **nuevamente se ha pronunciado** sobre el proceso:

“La CNDH **respeta el proceso** de elección del Poder Judicial de la Federación; **celebra** que por primera vez en la historia el **pueblo** decidirá con su voto **quiénes serán los juzgadores**, magistrados y ministros, para **fortalecer la democratización de las instituciones**. Precisamos que ningún funcionario de esta Comisión participa en ese proceso”, se puede leer en sus redes sociales oficiales.

[CNDH niega intervenir en elección judicial; celebra que el pueblo por primera vez votará por sus juzgadores - Infobae](#)